

St. Petersbourg le 5/7 Mai 1867



107

22 M. Amitschekowitch est venu à mon bureau
et m'a parlé de tout ce qu'il a fait
et de tout ce qu'il a fait pour moi.
Mon très honorable collègue !
Il est venu pour moi et il a été très bien
et il a été très bien et il a été très bien.
Il a été très bien et il a été très bien.

Bien des remerciements pour la lettre que Vous
avez bien voulu de m'adresser.

A présent je prends la liberté d'annoncer à Vous
que j'ai remis à Mad. Rayevski un montage
du crâne d'un Tigre rapporté par Mr. Radde
(mon gendre) de l'Amur, le seul exemplaire que
nous possédons.* Secondement j'ai ajouté la
peau d'une Antilope Saiga qui contient le
crâne et les pieds. Il me sera très agréable si je
pouvais acquérir pour le Muséum de notre Académie
en revanche quelques épaveux des Vos fouilles car
jusqu'à présent nous en avons rien vu. Mad.
Rayevsky fait passer tout pour Moscou, où se trouve
aucun paléontologue qui s'occupe avec les animaux
vertébrés fossiles. Néanmoins Madame toutement Mr.

* C'est ce qu'il regarde les peaux du Tigre de Sibérie
j'en ai vu un demi-douzaine et je pense assentir à Mr.
Middendorff, Sohren et Radde que le Tigre de Sibérie
ne forme pas une espèce à part. Veuillez mon mémoire
sur la distribution du Tigre dans les Mem. de l'Academ.
Imp. de Petersb. VI. séz.

808
Baer et moi par des différentes questions.

C'est ce que regarde le Dent de Mastodon je le trouve très semblable aux nôtres. En générale je dois vous dire que selon mon opinion les dents sautes ne suffisent pas pour distinguer les espèces, donc le nombre est horriblement augmenté.

Vous avez sans contredit reçu l'édifice que j'ai composé pour la Réunion Internationale des Paléontologues accompagné de mes dernières publications et de quelques pièces ^{des types} du Mammoth dernièrement trouvés en Sibérie par Mr. Schmidt.

Veuillez bien agréer l'assurance de mon profond respect.

F. Brandt.

Demain je part dans le Caucase. Mon retour sera vers la fin du Septembre.